

Essence: Doux enfants, Dieu vous enseigne. Vous avez les bijoux de la connaissance. Vous devez faire du commerce avec ces bijoux. Ici, vous étudiez la connaissance et non la dévotion.

Question: Quel est l'aspect *merveilleux* fixé dans le drama que les êtres humains croient être une activité divine de Dieu et pour laquelle ils Le louent?

Réponse: Quand ils ont une vision de Celui en qui ils ont la foi, ils croient que Dieu leur a donné cette vision. Pourtant, tout se passe en accord avec le *drama*. D'un côté, ils louent Dieu, d'un autre côté, ils disent qu'Il est omniprésent, par conséquent, ils Le diffament.

Om shanti. Dieu parle. Les enfants, il vous a été expliqué que ni les êtres humains ni les déités ne peuvent être Dieu. Ils chantent: Nous saluons la déité Brahma, nous saluons la déité Vishnou et nous saluons la déité Shankar. Ils disent ensuite: Nous saluons Shiva, l'Âme Suprême. Vous savez que Shiva ne possède pas de corps à Lui. Shiv Baba et les saligrams vivent dans le monde incorporel. Les enfants, vous savez aussi que le Père nous enseigne, à nous, les âmes. En fait, aucune des autres satsangs n'est la compagnie (sang) de la Vérité (Sat). Le Père dit: Ils ont la compagnie de Maya. Là-bas, personne ne comprendrait que Dieu est en train de leur enseigner. Même quand ils écoutent la Gîta, ils considèrent que c'est dieu Krishna qui parle. Jour après jour, l'étude de la Gîta diminue parce qu'ils ne connaissent pas leur propre religion. Tout le monde aime Krishna, c'est Krishna qu'ils bercent. Vous comprenez, maintenant, qui vous bercez dans le berceau. On peut bercer un bébé mais on ne peut pas bercer le Père. Allez-vous bercer Shiv Baba? Il ne devient pas enfant. Il ne se réincarne pas. C'est un point. Comment Le bercer? Beaucoup ont des visions de Krishna. Le monde entier est représenté dans la bouche de Krishna parce qu'il devient maître du monde (dans la Gîta). Le beurre symbolise le monde. Ceux qui se battent, se battent aussi pour le monde représenté par le beurre et ils croient qu'ils obtiendront la victoire. On a représenté un morceau de beurre dans la bouche de Krishna. Ils ont toutes sortes de vision mais ils n'en comprennent pas du tout la signification. Ici, on vous explique la signification des visions. Les êtres humains pensent que Dieu leur donne une vision. Le Père explique: La personne dont ils se souviennent – par exemple, s'ils adorent intensément Krishna, ils reçoivent une vision de lui, leurs désirs sont satisfaits ainsi de manière temporaire. C'est aussi fixé dans le *drama*. On ne dit pas que c'est Dieu qui a accordé une vision. Quand une personne adore avec une foi intense, elle a une vision. C'est fixé dans le *drama*. La louange de Dieu est d'accorder les visions. D'un côté, il y a une grande louange et de l'autre ils disent que Dieu est dans les pierres et les cailloux. Ils pratiquent leur dévotion avec une foi tellement aveugle! Ils pensent: Voilà, j'ai eu une vision de Krishna, je vais donc partir dans le monde de Krishna. Mais d'où viendra le monde de Krishna? Maintenant, le Père vous explique tous ces secrets, les enfants. Le monde de Krishna est en train de s'établir, maintenant. Ceci est le monde de Kans (le démon qui était l'oncle maternel de Krishna). Kans, Akasur, Bakasur, Kumbhakarna et Ravan sont tous des noms de démons. Ils ont écrit de telles choses dans les écritures. Il faut aussi expliquer qu'il existe deux sortes de gourou. Certains gourous appartiennent au chemin de la dévotion et ne font qu'enseigner la dévotion. Le Père, Lui, est l'Océan de Connaissance. Il est appelé le Satgourou. Jamais Il n'enseigne la dévotion. Il n'enseigne que la connaissance. Les êtres humains font l'expérience d'un si grand bonheur sur le chemin de la dévotion. Ils jouent du tambourin. Vous pouvez voir comment, à Bénarès, ils ont construit tous ces temples pour les déités. Il y a tous ces marchands, c'est le commerce de la dévotion. Les enfants, votre commerce se fait avec les bijoux de la connaissance. Cela s'appelle aussi du commerce. Le Père est aussi le Marchand de bijoux. Vous comprenez ce que sont les bijoux. Seuls ceux qui l'ont compris il y a un cycle le comprendront maintenant. Les autres ne comprendront

rien de tout cela. Toutes les personnalités importantes viendront pour comprendre, à la fin. Elles ont aussi été converties. Les gens racontent l'histoire du roi Janak. Janak est devenu ensuite Anu Janak (Il a reçu jeevan mukti en une seconde). Si une personne porte le nom de Krishna, vous lui direz: Tu vas devenir Anu (le tout premier), Krishna divin. Voyez où se trouve Krishna empli de toutes les vertus et complet. Regardez où se trouve celui-là (Brahma)! Une personne peut s'appeler Lakshmi et peut aller chanter devant les idoles de Lakshmi et de Narayan, leur louange, ce qui ne veut pas dire qu'elle comprenne la différence qu'il y a entre elle et eux. Les enfants, désormais vous avez reçu la connaissance de la façon dont tourne le cycle du monde. Vous allez vraiment avoir 84 vies. Ce cycle du monde tourne depuis des temps immémoriaux, il ne peut jamais s'arrêter. Vous êtes les *acteurs* de cette pièce. Les êtres humains comprennent qu'ils sont bien venus pour jouer un rôle dans cette pièce. Par contre, ils ne connaissent pas le début, le milieu et la fin du drama. Les enfants, vous savez que le lieu de résidence pour nous, les âmes, est au-delà de tout ce qui est au-delà. Là-bas, la lumière du soleil et de la lune n'existe même pas. Les enfants qui comprennent tout cela sont souvent ordinaires et pauvres. C'est parce que Bharat était le plus riche de tous les pays et que maintenant, Bharat est devenue la plus pauvre. La pièce entière concerne Bharat. Il n'existe aucun pays aussi pur que Bharat. Dans le monde pur, c'est le pays pur. Là-bas, il n'y a pas d'autre pays. Baba a expliqué que le monde entier est une *île* illimitée, de même que Lanka est une île. Ils disent que Ravan vivait à Lanka (Shri Lanka). Vous comprenez désormais qu'en fait, le royaume de Ravan couvre toute cette île illimitée. Le monde entier repose sur l'océan, c'est une île. Ravan règne sur elle. Toutes ces Sitas sont dans la *prison* de Ravan. Ils en ont fait des histoires limitées. Tous ces aspects touchent à l'illimité. Ceci est un drama illimité. Dans ce drama, ils se sont assis pour créer de petites pièces. Ces films ont été créés si bien qu'il est facile aussi pour le Père d'expliquer. Le drama illimité et entier est dans votre intellect, les enfants. Le monde incorporel et la région subtile ne peuvent être dans l'intellect de qui que ce soit. Les âmes, vous savez que nous sommes les résidentes du monde incorporel. Les déités sont les résidentes de la région subtile; on les appelle aussi des anges. Là-bas, les cages (les corps) de chair et d'os n'existent pas. Le *rôle* de la région subtile ne dure pas longtemps. Maintenant, vous continuez à aller et venir (vers/de la région subtile), mais ensuite, vous ne reviendrez pas. Les âmes, lorsque vous descendez de la demeure originelle, vous ne passez pas par la région subtile, vous venez directement. Maintenant, vous repartez par la région subtile. La région subtile a son *rôle* maintenant. Tous ces secrets vous sont expliqués, les enfants. Le Père sait qu'Il est en train d'expliquer aux âmes. Aucun des sages ou des Sannyasis, etc. ne sait ces choses. Jamais ils ne peuvent parler de ces choses. Le Père parle aux enfants. Il ne pourrait pas parler s'Il n'avait pas d'*organes*. Il dit: Je prends appui sur ce corps et Je vous enseigne. Votre regard se tourne aussi vers le Père, les âmes. Ce sont là de nouveaux aspects. Il est le Père incorporel. Son nom est Shiv Baba. Les âmes, quoi qu'il arrive, votre nom est âme. Les noms de vos corps changent. Les êtres humains disent: L'Âme Suprême est au-delà du nom et de la forme. Ils disent tout de même que Son nom est Shiva, n'est-ce pas ? Ils L'adorent. Ils comprennent une chose et en font une autre. Maintenant, vous avez aussi compris le nom, la forme, le pays et l'époque du Père. Vous savez que rien ne peut exister sans nom ni forme. C'est aussi un aspect très subtil qu'il faut comprendre. Le Père explique que l'on s'est souvenu de : «Jeevan mukti en une seconde». Cela veut dire qu'un être humain ordinaire peut devenir Narayan. Même si nous sommes devenus les enfants de *Dieu, le Père Céleste*, nous sommes quand même considérés comme les maîtres du paradis. Mais ils ne comprennent même pas cela. Le Père explique: Les enfants, votre *but* et *objectif* est de changer d'humain en Narayan. C'est le Raja Yoga. Beaucoup parmi vous ont une vision de l'image aux quatre bras (Vishnou). Cela prouve qu'ils deviendront les maîtres du monde de Vishnou. Vous savez qu'au paradis aussi, derrière le trône de Lakshmi et Narayan, il y a l'emblème de Vishnou. Cela veut dire que leur règne se passe dans le

monde de Vishnou. Lakshmi et Narayan sont les maîtres du monde de Vishnou. C'est le monde de Krishna, celui-ci est le monde de Kans. En accord avec le *drama*, ces noms ont été donnés, eux aussi. Le Père explique: Ma forme est très subtile. Personne ne peut la connaître. Ils disent que l'âme est une *étoile* mais ensuite, ils fabriquent un lingam. Sinon, comment pourraient-ils adorer? Quand ils créent un feu sacrificiel de Rudra, ils font des saligrams ayant la forme du pouce (la forme de l'âme). D'un autre côté, ils disent que c'est une étoile merveilleuse. Ils font tant d'efforts pour voir l'âme, mais personne ne peut la voir. Ils parlent aussi de Ramakrishna et de Vivekananda qui disait, «J'ai vu l'âme sortir de lui (Ramakrishna) et se fondre en moi». Mais alors, de qui a-t-il (Vivekananda) eu une vision? Les âmes et l'Âme Suprême n'ont qu'une seule et même forme. Il a vu un point (de lumière). Ils ne comprennent rien. Personne ne veut avoir une vision de l'âme. Ils veulent avoir une vision de Dieu. Lui (Vivekananda), était assis avec le désir d'avoir une vision de Dieu à travers le gourou. Il a juste dit: C'était de la lumière, elle s'est fondue en moi. Il fut heureux juste avec cela. Il pensa que c'était la forme de l'Âme Suprême. Les sentiments purs pour le gourou sont nécessaires afin de recevoir une vision de Dieu. Ils ne comprennent rien. Mais qui pourrait expliquer sur le chemin de la dévotion? Désormais, le Père siège ici et Il explique: Toutes les formes pour lesquelles vous avez des sentiments purs, quelle que soit l'image que vous regardez, vous en aurez une vision. Par exemple, si une personne adore Ganesh, elle aura une vision de lui comme s'il était vivant. Sinon, comment renforcer sa foi? Quand ils ont une vision d'une lumière intense, ils pensent qu'ils ont une vision de Dieu. Cela les rend heureux. Tout cela est le chemin de la dévotion, de la descente. La première vie est bonne puis cela diminue jusqu'à la fin. Vous êtes les seuls à comprendre ces choses, les enfants. Cette connaissance est expliquée maintenant, à ceux qui ont déjà reçu l'explication de la connaissance il y a un cycle. Seuls ceux du cycle précédent viendront; la religion des autres est totalement à part. Le Père explique: Écrivez «Dieu parle» sur chaque image. Il faut expliquer avec beaucoup de sagesse. Dieu parle: Que font les Yadavas, les Pandavas et les Kauravas? Ceci est leur image. Dites-leur: Connaissez-vous le Père? Si vous ne savez pas, cela veut dire que vous n'avez pas d'amour pour le Père. Cela veut donc dire que vous êtes ceux dont l'intellect est sans amour. S'ils n'ont pas d'amour pour le Père, ils seront détruits. Un intellect aimant est victorieux. La vérité l'emporte. C'est la signification précise. Sans souvenir du Père vous ne pouvez pas obtenir la victoire. Maintenant, prouvez et montrez que la Gîta a été énoncée par Dieu Shiva. Lui seul a enseigné le Raja Yoga à travers Brahma. Ici (en Inde), ils considèrent que c'est la Gîta de Dieu Krishna et ils prêtent serment sur ce livre. Demandez-leur: Pensez-vous que c'est Krishna ou que c'est Dieu qui est présent ici? Ils disent (les témoins, quand ils prêtent serment): Je considère que Dieu est omniprésent et je dirai la vérité. C'est la confusion, n'est-ce pas? Le serment devient faux. Les enfants qui font du *service* doivent avoir une ivresse incognito. Si vous expliquez avec ivresse, il y aura le succès. Votre étude est incognito. Celui qui enseigne est aussi incognito. Vous savez que nous partirons dans le nouveau monde et voilà ce que nous deviendrons. Le nouveau monde sera établi après la guerre du Mahabharata. Les enfants, maintenant, vous avez reçu la connaissance. Vous vous en imprégnez numberwise. Votre yoga est aussi numberwise. Vous devez contrôler en vous: Combien de temps est-ce que je reste dans le souvenir? Le Père dit: Le résultat de l'effort que vous faites maintenant durera 21 vies. Si vous *échouez* maintenant, vous *échouerez* cycle après cycle; vous n'arriverez pas à obtenir un haut statut. Vous devriez faire des efforts pour obtenir un haut statut. Certains vont dans un centre et continuent aussi à s'adonner aux vices. Il y a des âmes, comme cela, qui continuent à aller dans les centres. Elles croient que Dieu voit tout et qu'Il sait tout. Pourquoi le Père voudrait-Il s'asseoir et regarder ces choses? Si vous mentez et que vous accomplissez des actions vicieuses, la perte sera aussi pour vous. Vous comprenez aussi que si vous salissez votre visage, vous ne pourrez pas obtenir un haut statut. Que le Père le sache ou non, c'est la même chose. Pourquoi devrait-Il

s'en soucier? Vous devriez avoir des remords: En accomplissant de telles actions, je vais tomber dans la dégradation. Pourquoi Baba devrait-Il vous le dire? Bien sûr, si c'est dans le *drama*, Il vous le dira aussi. Cacher ces choses à Baba veut dire détruire toute vérité en soi. Pour devenir purs, vous devez vous souvenir de Baba. Ne soyez concernés que par le fait de bien étudier et obtenir un haut statut. Ne vous occupez pas de savoir si une personne vit ou si elle meurt. Ne soyez concernés que par le fait d'obtenir votre héritage du Père. C'est pourquoi vous devez être capables d'expliquer à n'importe qui en essence. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, perdus depuis longtemps et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère et du Père, BapDada, le Père Spirituel dit Namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Restez dans une ivresse incognito et faites du *service*. N'accomplissez pas d'action qui vous ferait avoir des remords. Vérifiez en vous: Combien de temps est-ce que je reste dans le souvenir?
2. Soyez constamment concernés par le fait de bien étudier et d'obtenir un haut statut. Ne perdez rien en mentant ou en accomplissant des actions vicieuses.

Bénédiction: : Puissiez-vous être constamment des incarnations du bonheur et rester au-delà de toute peine avec le grand mantra « Manmanabhav ».

Lorsque la moindre peine survient, utilisez le grand mantra qui fait fuir tous les peines. Ne vous laissez pas aller à la moindre peine, même dans vos rêves. Même si votre corps tombe malade, ou s'il y a une fluctuation d'argent, quoi qu'il arrive, ne laissez aucune vague de peine entrer en vous. Les vagues vont et viennent dans un océan, mais ceux qui savent surfer sur ces vagues en retirent du bonheur. Ils *sautent* et traversent les vagues, comme s'ils jouaient à un jeu. Ainsi, comme vous êtes les enfants de l'Océan, les incarnations du bonheur, ne laissez pas venir les vagues de la tristesse.

Devise: : Mettez la spécialité de la détermination dans chaque pensée de manière *pratique* et la révélation aura lieu.

*** OM SHANTI ***

Aimez la solitude et imprégnez-vous d'unité et de concentration.

Dans le progrès personnel et le progrès dans le service, l'un dit quelque chose et l'autre l'accepte en disant « Ha ji ». Continuez à accroître l'unité et la détermination de cette manière. Tout comme une assemblée de Dadis est forte de son unité et de sa détermination, une assemblée de vieux bijoux serviables devrait être forte de la même manière. Il y a un grand besoin de cela.